

Imagen tomada de

https://ibero.mx/prensa/universidad-de-excelenciaacademica-personalidades-describen-la-ibero

Mtro. Santiago Aguirre Espinosa, Director del Centro Prodh.

Santiago Aguirre Espinosa. Abogado egresado de la Universidad de Monterrey y Licenciado en Estudios Humanísticos por la misma institución educativa. Maestro en Derechos Humanos y Democracia por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO). Ha trabajado por más de 10 años en la promoción y defensa de los derechos humanos desde la sociedad civil, en organizaciones como CADHAC de Monterrey, Nuevo León; el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez Centro Prodh, en el Distrito Federal; y el Centro de Derechos Humanos de la Montaña Tlachinollan, en Tlapa, Guerrero. Actualmente, se desempeña como Director del Centro Prodh. Defensor del caso Ayotzinapa y del caso Tlatlaya.